

## Le lycée - 1/1

## Qu'est ce que ça fait pour une "petite" troisième de rentrer en seconde ?

Je suis rentrée au lycée cette année, dans à la lycée à la fois général - technologique et professionel. Je suis en seconde générale avec option Sciences Economiques et Sociales et Espagnol. L'année dernière, au collège, tout le monde, notamment les personnes qui avaient des cousins, des frères et soeurs, disaient et assuraient que le lycée c'était génial, que c'était totalement différent par rapport au collège.

C'est vrai qu'il y a des choses différentes, le fait d'être beaucoup plus autonome, dans les sorties, dans son travail personnel, dans les notes... Et ça c'est vrai que c'est génial par rapport au collège où on était toujours surveillé (du moins dans mon collège à moi) par les pions, le principal... On ne pouvait pas sortir à midi, et même à la fin de l'année, lorsqu'il y avait les grèves on ne pouvait pas, (lorsque, biensûr !, on n'avait plus d'heures de cours) partir sans l'autorisation des parents avec un mot !!! Bref, nimporte quoi !!!

Donc, c'est vrai que quand on rentre au lycée, ça nous change beaucoup puisque on est complètement libre de nos sorties, de notre travail...

Il y a aussi le fait qu'il y a des matières que l'on n'a plus (musique...), et on a quand même choisi nos options selon nos goûts personnels, ce qui va certainement davantage nous motiver, puisque l'on a été accepté (enfin pas tout le monde malheureusement) dans la section choisie.

Mais, il y a une chose pour laquelle j'étais contente de rentrer au lycée et de quitter la collège : tout le monde affirmait qu'au lycée personne ne te regarde, parsonne ne te juge selon ton physique, tes vêtements, ta coiffure... Bref, génial ! Un vrai changement par rapport au collège !

Le fait est que dans la réalité, je ne trouve pas que ça soit réelement justifié (encore une fois, je parle pour mon lycée, mais je pense que ça doit être presque partout pareil), quand tu passes au milieu de la cour, dans le couloir... Tous les autres élèves (ou presque) te regardent! C'est dommage, moi qui pensait que le lycée allait me changer, je me suis trompée, du moins sur ce point là! Mais c'est vrai que j'oserais plus m'habiller d'une certaine façon, mettre certains habits que je n'osais pas mettre au collège parce que tout le monde a un style différent, donc ça ne choquera pas, il y aura sûrement des critiques mais beaucoup moins qu'avant!

En résumé, à part le regard des autres qui auraient du changer et qui n'a pas changé, je suis très contente d'être au lycée, on se dit que l'on n'a plus que 3 ans et qu'après, on pourra choisir exactement les études qu'on veut. On est libre, on n'a pas énormément de cours (en seconde au moins, après je ne sais pas !), et voilà. Bref, je préfère tout de même le lycée au collège !